

## En su idea de legislar en la comisión de Gobierno de la Cámara: PC-FA se abstienen al votar proyecto que instala detectores de metales en colegios

La propuesta de oposición busca frenar eventuales hechos de violencia en los recintos educacionales y de salud, tipo Cesfam.

RIENZI FRANCO

La diputada del Partido Comunista Alejandra Placencia se abstuvo en la votación de la idea de legislar de un proyecto sobre seguridad ciudadana orientado a habilitar por ley la instalación de pórticos detectores de metales en los recintos educacionales y de salud, como los Cesfam.

La idea matriz de la iniciativa, de autoría de la oposición, es evitar el ingreso de armas blancas y de fuego que puedan terminar en hechos de violencia.

El proyecto igualmente se aprobó en general, con el apoyo de Cristián Araya (presidente), del Partido Republicano; Henry Leal y Jorge Alessandri (ambos UDI), Andrés Longton y Hugo Rey (los dos RN), y Gloria Naveillán (bancada socialcristiana). Se abstuvieron, además de Placencia (PC), Lorena Fries y Maite Orsini (bancada Frente Amplio).



Las diputadas Alejandra Placencia (comunista), Maite Orsini y Lorena Fries (bancada del Frente Amplio) votaron abstención el proyecto sobre pórticos.

En la comisión se dio un momento tenso, cuando la diputada comunista argumentó su abstención: dijo que se dieron antecedentes acerca del proyecto aplicado a los colegios, pero no así para establecimientos de salud. La diputada quería oír a la ministra Ximena Aguilera, entre otras autoridades y expositores, para pronunciarse. Esas audiencias se acordaron para mañana, informó Araya.

“Si vamos a presionar al resto, para decir que da lo mismo quien venga a exponer porque su posición no va a cambiar, al menos, en lo que a mí compete, presidente, y como diputada responsable, yo no comulgo con ese tipo de posiciones. Lo responsable es que aquí se escuche a ambos expertos de educación y salud”, fundamentó Placencia.

La “inconsistencia es perma-

nente del PC y FA respecto a proyectos de seguridad, ahora respecto a una medida de seguridad que no debe seguir judicializándose para que los establecimientos educacionales puedan implementarlo. Es llamativo que la candidata Jara hable con tanta propiedad de seguridad, cuando sus parlamentarios votan consistentemente en contra incluso en general de proyectos en esta línea, en medio de la mayor crisis de nuestra historia”, cuestionó Longton (RN), parte de la comisión de Seguridad.

Para Leal (UDI), “es lamentable que una vez más vemos en esta comisión que el PC vota en contra, en este caso se abstiene, y no apoya un proyecto de seguridad, y eso debe quedar patente, porque cuando se habla de seguridad, hay que manifestar el apoyo en votos y no en palabras”.

En leyes relevantes de seguridad, como usurpaciones, contra el porte de combustible para molotov y Naín-Retamal, el PC ha votado en contra, por lo que sigue la tónica, dice la oposición.

JONATHAN MANCILLA